
Ergebnisse der SV-Sitzung am 5. März 2015 

TOP 1: Auswertung des Treffens mit Herrn Strohmeyer 

Sitzungsprotokolle sollen künftig in Form eines Ergebnisprotokolls auf der Schulhomepage 

veröffentlicht, dafür soll mehr Wert auf die Beschlüsse der SV und weniger auf den Verlauf 

der Sitzung gelegt werden. 

Veröffentlichung der SV-Mitglieder auf der Schulhomepage: Es wurde beschlossen, die 

Mitglieder der SV (Vorraussetzung ist die Zustimmung jedes einzelnen) auf der Homepage 

des Gymnasiums mit Name, Amt und Bild zu veröffentlichen. Die Bilder sollen bei der 

nächsten SV-Sitzung gemacht werden.  

Zukünftig soll ein Jahresplan der SV bessere Überblicke über bevorstehende Projekte geben, 

dieser wird im SV-Raum ausgehängt. 

Einem Verkauf bei der Pumptrackeinweihung durch die SV wurde im allgemeinen Sinne 

zugestimmt, der Umfang ist allerdings noch ungeklärt, da Würstchen z.B. im Gegensatz zu 

Getränken nicht auf Kommission kaufbar sind. Dafür ist die Zahl der Gäste 

ausschlaggebend.  

Laut dem Schulgesetz sind wöchentliche Sitzungen der SV während der regulären 

Unterrichtszeit Vorschrift. Einem Antrag auf regelmäßige Treffen (alle zwei Wochen) wurde 

zugestimmt und soll innerhalb der nächsten Zeit geschehen.  

Zur besseren Kommunikation mit dem Schulleiter wurden regelmäßige Treffen 

vorgeschlagen und zugestimmt (Vorschlag der SV: zwei Treffen pro Halbjahr). Zudem 

werden die Protokolle an Herrn Strohmeyer weitergeleitet.  

TOP 2: Seminare für SV-Mitglieder 

Es wurde auf die Möglichkeit, SV-Seminare zu besuchen, aufmerksam gemacht. Hierfür gab 

es auch einige Interessenten. 

TOP 3: Spindgeltrückzahlung 

Von Herrn Bilitewski und Herrn Strohmeyer wurde angemerkt, dass die Schule gerne Geld für 

die bereitgestellten Spinde, die die SV vermietet, zurückhätte. Diese Bitte wurde allerdings 

abgelehnt. 

TOP 4 „Geld in Schließfächer investieren“ vertagt 

TOP 5: Neue Mitglieder und neuer „SV-Lehrer“ 

Die SV hat über die Funktion des neuen „SV-Lehrers“ Herrn Schöne gesprochen, welcher 

ausschließlich beratend ist. Er soll aktuelle Dinge an die SV herantragen und Ideen 

anstoßen. Einem Antrag, Herrn Schöne für unbefristete Zeit zum SV Lehrer zu ernennen, 

wurde einstimmig zugestimmt. 


